



A 22 ans j'ai étudié la nature de l'univers et les capacités médiumniques de l'humain. Ces questions ont amené mon père et moi à élaborer de lois universels formant des ponts entre la science, la philosophie et la sagesse des cultures ancestrales. Il est apparu en 2009 en Allemagne. « Le Principe Universel » a été également sujet de mes mémoires à l'université de Mannheim en Allemagne à la fin de mes études d'ingénieur en Biotechnologie.

Description du livre "Principe Universel" (Das Universal-Prinzip)

Traduit par Alexandra Böttner

L'idée fascinante selon laquelle les diverses manifestations de la vie pourraient reposer sur un seul et simple principe organisateur a conduit les auteurs : Rolf et Alexandra Böttner à découvrir le « Principe Universel ». Il s'agit d'un mécanisme d'action autorégulant, que l'on retrouve aussi bien dans le microcosme que dans le macrocosme.

Le principe universel ouvre une toute nouvelle perspective sur notre monde. Qu'il s'agisse du parfum d'une rose, de la chaleur d'un four ou de la queue d'une comète, il se forme toujours un champ nommé « Champ d'Équilibre » agissant en tant que médiateur entre le corps et son environnement. Ces champs forment des espaces actifs à l'aide desquels chaque cellule, chaque corps et chaque système peut réagir de manière appropriée aux stimuli externes. Parce que le Champ d'Équilibre est un médiateur permettant la communication entre l'intérieur et l'extérieur de n'importe quel objet de notre univers.

Au-delà des connaissances biologiques, chimiques et physiques, le livre « Le Principe Universel » est compréhensible et bien adapté pour la vie de chacun. Il offre de nouvelles idées pour notre quotidien — Par exemple, les liens entre notre corps, l'âme et l'esprit, le sens de la vie, notre mission... Selon les travaux d'Alexandra et Rolf, l'âme grandie selon des lois bien déterminées au cours de la vie grâce au développement de nos capacités individuelles. Notre âme illustre justement bien ce champ d'équilibre entre corps et esprit. Un aperçu historique montre des informations approfondies sur les raisons des développements naturels et sociaux. Le Principe Universel peut conduire à une réorientation au troisième millénaire, car les aspects éthiques deviennent une nécessité absolue.

Préface de Prof. Dr. Fritz-Albert Popp (Institut International de Bio-Physique):

"Le livre ravit le lecteur par son atmosphère pure, passionnante et structuré. Ces valeurs sont nécessaires pour des réalisations scientifiques sérieuses, sans aucun sentiment de récompense, de rémunération, ou de manipulation. Ici, le lecteur fait encore l'expérience de l'originalité de la vraie science. "
Rolf K. Böttner; Alexandra Lène- Böttner: Das Universal-Prinzip. Edition: Karsten Büttner, Lübeck 2007, 348 pages, 108 illustrations, Prix: 34,90 €, ISBN 978-3-939330-01-1